
7 Pièces

235 m²

Réf. 1078

865 000 €

Cadenet
Maison à vendre (84160)
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Votre  agence  Nadotti  vous  propose  à  la  vente  cette  charmante

propriété  sur  la  commune  de  Cadenet.  Idéalement  située  dans  un

quartier paisible et agréable de la commune de Cadenet, cette maison

offre un cadre de vie idéal  pour une famille  ou un couple en quête de

tranquillité. Au rez-de-chaussée, vous serez séduits par la grande pièce

de  vie  lumineuse,  agrémentée  d'une  magnifique  cuisine  équipée  et

aménagée,  ainsi  qu'une  chambre,  une  buanderie  et  un  WC.  L'étage

dessert  trois grandes chambres et  une salle  d'eau avec WC. De plus,

une mezzanine surplombe le salon du rez-de-chaussée, offrant un ...

Your  Nadotti  agency  offers  you  for  sale  this  charming  property  in  the  town  of

Cadenet.  Ideally  located  in  a  peaceful  and  pleasant  area  of  the  town  of  Cadenet,

this  house  offers  an  ideal  living  environment  for  a  family  or  a  couple  looking  for

tranquility. On the ground floor, you will be seduced by the large bright living room,

with  a  magnificent  fitted  and  equipped  kitchen,  as  well  as  a  bedroom,  a  laundry

room and a WC. The first floor serves three large bedrooms and a bathroom with

WC.  Additionally,  a  mezzanine  overlooks  the  ground  floor  living  room,  providing

additional space that can be ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300  CAVAILLON
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